

Das zweite Adventswochenende auf dem Weihnachtsmarkt in Mutterstadt



Wie die Jahre zuvor ließen sich auch am 2. Adventswochenende die Besucher die besinnliche Atmosphäre auf dem Weihnachtsmarkt nicht entgehen. So kamen viele Besucher schon früh zu den schön geschmückten Häuschen und es machte den Anschein, als blieben viele bis fast zum Schluss. Auf dem Platz und im Foyer war das Angebot selbst nach dem traditionellen Ausstellerwechsel wieder groß und ideenreich. So konnte man bummeln und schöne Geschenkideen für sich und seine Lieben bestaunen und erwerben. Auch die Weihnachtsausstellung im Historischen Rathaus wurde wieder gerne besucht. Während am ersten Adventswochenende die Gäste aus Praszka ihre Produkte anboten, war jetzt eine Delegation aus der französischen Partnergemeinde Oignies vertreten, um die Gäste mit ihren Köstlichkeiten zu verwöhnen und zu plaudern. Das reichliche Angebot an Leckereien von der klassischen Bratwurst bis hin zur frischen Waffel wurde wie letzte Woche gerne angenommen und während die Kinder großen Spaß auf dem Karussell hatten, gönnte sich so manches Elternteil beim Plaudern mit Freunden einen leckeren Glühwein, Grog oder einen Fruchtpunch. An diesem Samstag spielte im Foyer die Musikgruppe Edelweiß zur Freude der zahlreichen Besucher auf. Am Sonntag sang der Kinderchor des Prot. Kirchenchors sowie der gemischte Chor des MGV Frohsinn weihnachtliche Lieder.

(Amtsblatt vom 12. Dezember 2019)

Richtigstellung: Versehentlich hatten wir im letzten Amtsblatt den falschen GV zur Eröffnung genannt. Richtig ist, der Chor des GV Liederkranz eröffnete die Serie der diesjährigen musikalischen Beiträge. (Bilder: GV)